

Liebe Gäste,

nach erfolgtem Umbau sieht unser Casino aus wie neu. Wir freuen uns sehr über die gelungene Umgestaltung und Modernisierung. Ab Montag, den 15. Juni können wir unseren Betrieb wieder für interne Veranstaltungen öffnen. Da wir uns selbstverständlich an die Vorgaben der Behörden halten, ist unser Angebot im Casino stark eingeschränkt. Wir haben deutlich weniger Sitzplätze und Tische zur Verfügung, die wir vergeben können. Vorrang haben dabei natürlich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer unserer Seminare und Veranstaltungen. Das ist auch der Grund, warum wir zunächst keine externen Essensgäste bei uns bewirten können. Bitte gedulden Sie sich also noch etwas und halten Sie uns die Treue. Sobald die Umstände es erlauben, werden wir Sie umgehend informieren. Denn wir freuen uns, Sie wieder bei uns zu Gast zu haben.

Wir nehmen die Verantwortung für unsere Umwelt ernst und handeln nachhaltiger als je zuvor. Deswegen ändert sich auch unser Angebot an Speisen und Getränken. Wir haben unser Sortiment auf vorzugsweise biologisch erzeugte Lebensmittel und Getränke umgestellt. In unserer Küche werden noch weniger Fertigprodukte verwendet als bisher und wir verwöhnen Sie mit gesunden und vitalen Speisen. Zu einem klimafreundlichen Angebot gehört auch die Reduzierung von Fleisch und Fisch auf dem Speiseplan. Sie werden also zukünftig noch mehr vegetarische und vegane Gerichte bei uns bekommen. Für dieses Plus an Qualität und Klimaschutz wurde uns das Zertifikat „Bio nach EG-Öko-Verordnung“ verliehen.

Wir hoffen, sie bleiben gesund und wir sehen uns bald wieder.

Herzliche Grüße
Das Team des HdA

